

大橋保育園 今和5年度5月号



爽やかな風が吹き、こいのぼりも元気に泳ぐ季節にな りました。

連休明けに泣いていた子も少しずつ慣れてきたよう で、笑顔もみられるようになってきました。

新型コロナウィルス感染症もインフルエンザと同等 の5類と分類され、今後の対応も変わっていくことと思 います。保育園の活動も完全には元に戻らないかもしれ ませんが、子どもたちが伸び伸びと過ごし、豊かに発達 するために今後の保育や行事に取り組んでいきます。

最近は気温の変化も大きくなっています。大人も子ど ももまだ暑さに体が慣れていない状態ですので、何か元 気がなかったり、食欲がなかったり、お子さんの様子が いつもと違いがないかこまめに気を付けながら過ごし ていただきたいと思います。

5月生まれのおともだち

個人情報のため、表示しておりません

5月の予定

- 13日(十) 親子歓迎遠足(お弁当の日)
- 16日(火) おはなしの会

(きく・ゆり・ばら)

- 18日(木) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 22日(月) 身体測定
- 24日(水) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 25日(木) 誕生会

6月の予定

- 5日(月) お弁当の日
- 7日(水) プール開き
- 8日(木) 元気クラブ(きく・ゆり)
- 9日(金) 避難訓練
- 15日(木) リズムの会
- 20日(火) 身体測定
- 2 3 日 (金) 誕生会
- 27日(火) 元気クラブ
- ※9日~15日 スローメディア週間

スローメディア週間

屏水校区では、幼保小中を通してスローメデ ィアに取り組んでいます。コロナ禍の中、子ど もたちのスマホやゲームなどのメディアに対す る問題が大きくなってきており、保育園児でも その影響がでてきているように思います。

大橋保育園では6月9日~15日がスローメ ディア週間となっておりますので、ご家庭でも メディアに対する接し方を今一度 確認しあい、それぞれの家庭に合 わせた目標を立てて取り組んでみ てください。

★実習生の受け入れについて

6月5日~16日の期間、九州大谷短期大学より 実習生を1名受け入れますので、ご理解の程よ ろしくお願いいたします。

子どもの日の集い

5月2日に子どもの日の集いでミニミニ運動会を行いました。大 きいクラスでは歴史公園に行き、きれいに晴れた空の下で綱引きや かけっこ、玉入れをして楽しみました。

きくぐみが作ったこいのぼりも元気に泳いでいました。







親子歓迎遠足

5月13日に親子歓迎遠足を行いました。あいにくの雨で戸外での 活動はできませんでしたが、職員の手品や朗読劇、親子でのふれあ い遊びやリズム運動など、室内でもみんなで楽しむことができたの ではないかと思います。

参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。









おべんとうの目

6月5日はおべんとうの日です。4月から少しずつ力がついてきた 子どもたち、プールが始まる前に少し遠くまで散歩に行きたいと考え ています。リュックなどの準備もよろしくお願いします。

年長のきくぐみは高良山の山登りをする予定です。

プール開き

6月7日より、子どもたちが待ちに待ったプールあそびが始まりま す。水の気持ちよさを感じながら楽しく遊べるように取り組んでまい ります。

詳細は後日別紙にてお知らせいたしますが、伝染するような病気に かかっている子や体調の良くない子は、プールには入れません。早め に治療をして、プールあそびに備えましょう。